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Vorwort:
Liebe Wähler und liebe Wählerinnen,
am 22. September 2013 ist 
in Deutschland Bundes-Tags-Wahl.

Sie entscheiden bei der Wahl:
Welche Politiker oder welche Politikerinnen sollen 
in den nächsten 4 Jahren für Deutschland 
im Bundes-Tag arbeiten.

Wir wollen Ihnen hier die wichtigsten Informationen 
von unserem Wahl-Programm vorstellen.
Wir wollen alle ansprechen, die glauben, 
dass sich etwas ändern muss.
Wir wollen eine gute und sichere Zukunft 
für Deutschland.
Dazu brauchen wir Sie!
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Es ist Zeit, dass sich etwas ändert! 
Wir wollen eine grüne Veränderung! 

Das heißt, wir Grüne wollen 
im Bundes-Tag für Sie sprechen.
Wir Grüne haben schon immer versucht, 
Politik zu machen, die in die Zukunft schaut.
Wir waren mutig und haben an uns geglaubt. 
Manchmal haben wir Fehler gemacht.

Aber aus den Fehlern haben wir gelernt. 
Das hat uns stark gemacht.
Dafür haben wir uns schon in der Vergangenheit 
stark gemacht:
•	 Ausstieg aus der Atom-Kraft

•	 für biologische Lebensmittel

•	 für die Rechte von Homo-Sexuellen
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Deutschland hat für eine gute Gesellschaft und 
eine starke Wirtschaft schon viel erreicht.
Aber wir wollen noch mehr ändern und verbessern.

Wir wollen allen sagen: 
Es ist Zeit, für bessere Politik!
Dafür brauchen wir eine grüne Veränderung! 
Dann können unsere Kinder und Enkel  
ein gutes Leben in Deutschland haben. 
Jeder soll mit dabei sein.
Alle sollen gleich-berechtigt sein. 

So kann es grüne Politik geben:
•	 Alle sollen an der Gesellschaft teilhaben.

•	 Jeder soll sich einmischen.

•	  Dann schaffen wir gemeinsam  
eine gute Zukunft für alle Menschen, 
die in Deutschland leben.
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Auf den nächsten Seiten werden die schwierigen 
Wörter erklärt.

Atom-Kraft: 

Das ist ein Mittel um Energie 
zu machen. 
Energie brauchen wir zum Beispiel 
zum Heizen oder für Licht.
In Atom-Kraft-Werken wird Strom gemacht. 
Dabei entsteht auch Atom-Müll. 
Der Atom-Müll hat gefährliche Strahlen. 
Der verstrahlte Müll muss gelagert werden. 
Zum Beispiel in der Nähe von Städten  
und Dörfern in Deutschland. 

Viele Menschen haben Angst 
und fühlen sich bedroht: 
Die Strahlen vom Atom-Müll 
machen Menschen krank.
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Biologische Lebens-Mittel: 

Diese Lebensmittel sind natürlich.
Sie werden nicht mit schädlichen 
Mitteln gespritzt.
Biologische Lebens-Mittel sind gesund.

Bürger-Begehren: 

Ein Beispiel: Bürger wollen in ihrer 
Heimat-Stadt über etwas 
mit-entscheiden. 
Sie sammeln Unterschriften.
Es kommt zu einer Abstimmung.  
Wenn das in ganz Deutschland passiert,  
heißt das Volks-Begehren.

Demokratie: 

Menschen entscheiden gemeinsam.
Zum Beispiel: 
Nach welchen Regeln 
sie leben wollen. 
Alle haben die gleiche Rechte und Pflichten.
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Energie-Wende: 

Ein Beispiel: 
Die Umwelt darf nicht durch Müll 
oder Abgase verschmutzt werden. 

Durch Öl oder Kohle bekommen wir Energie. 
Das ist aber nicht nachhaltig: 
Es gibt irgendwann kein Öl oder keine Kohle mehr. 
Dann brauchen wir bessere und  
umwelt-freundliche Lösungen.  
Das heißt Energie-Wende.

Erneuerbare Energien: 

Das sind Energien, 
die wir immer haben werden.
Zum Beispiel Wind oder Wasser.

Mit diesen Energien kann man Strom herstellen.
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EU: 

Das heißt Europäische Union. 
Es ist eine Gemeinschaft 
von vielen Ländern.
28 Länder in Europa gehören zur EU. 
Die EU macht Politik für Europa.

Finanzen:

Dabei geht es um Zahlen und Geld.
Es gibt die Finanz-Politik: 
Hier arbeiten Politiker. 
Sie schauen genau, 
was Deutschland an Geld verdient oder ausgibt.

Gesellschaft:

Alle Menschen, die zusammen 
in einem Land leben.
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Gleich-Berechtigung:

Alle Menschen haben die gleichen 
Rechte und Möglichkeiten.

Homo-Sexualität:

Ein Mann liebt einen anderen Mann.
Oder eine Frau liebt eine andere Frau.

Klima-Schutz:

Klima: Ist zum Beispiel das Wetter. 
Das Klima muss geschützt werden. 
Damit auch in Zukunft  
alle gut leben können.
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Klima-Wandel:

Unser Klima wird immer wärmer. 
Dadurch gibt es Natur-Katastrophen. 
Zum Beispiel regnet es in einem 
Land eine lange Zeit nicht. 
Dann vertrocknen Landschaften. 
Und es wächst dort nichts mehr. 
Das Klima ändert sich.
Das nennt man Klima-Wandel.

Kulturen:

Jedes Land hat seine eigene Kultur.

Kultur bedeutet zum Beispiel:
•	 Welches Essen gibt es in einem Land.

•	 Welche Musik gibt es in einem Land.

•	 Welche Sprache spricht man in einem Land.
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Menschen-Rechte:

Menschen-Rechte sind 
wichtige Rechte. 
Diese Rechte gelten immer. 
Für alle Menschen auf der ganzen Welt.
Ein Menschen-Recht ist zum Beispiel: 
Niemand darf wegen seiner Religion 
oder Haut-Farbe schlecht behandelt werden. 

Politik:

Politik steuert ein Land. Das bedeutet:
Deutschland wird durch Politik geführt.
Politik ist wichtig, damit in unserem Land 
alles gut geregelt ist. 
Es gibt zum Beispiel die Familien-Politik. 
Hier arbeiten Politiker und planen: 
Wie können wir Familien unterstützen, 
die Hilfe brauchen.
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Politiker und Politikerinnen: 

Politiker und Politikerinnen sollen die Meinung 
vieler Menschen vertreten. 
Sie arbeiten für alle Menschen 
in Deutschland. 

Politiker machen zum Beispiel Gesetze.

Rechts-Radikale: 

Das ist eine Gruppe von Menschen.

Sie sind der Meinung: 
In Deutschland sollen nur Deutsche leben. 
Sie sind gegen Ausländer.
Das zeigen sie oft mit Gewalt.
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Teilhabe:

Alle Menschen sollen mit-reden, 
mit-machen und mit-entscheiden. 

Alle Menschen haben Verantwortung.

Wirtschaft: 

Die wichtigsten Merkmale der Wirtschaft sind:
•	 Dinge herstellen.  

Das macht man meistens  
in einer Fabrik.

•	 Dinge verkaufen.  
Das macht man im eigenen Land  
oder auch in anderen Ländern.

•	 Arbeits-Plätze schaffen.

Wenn das alles so abläuft, 
geht es einem Land wirtschaftlich gut.
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Auf den nächsten Seiten stellen wir 
unser Wahl-Programm vor.

Wir wollen Ihnen erklären, 
warum wir eine Veränderung 
in Deutschland brauchen.

Und wie wir das zusammen schaffen.

Auf den nächsten Seiten wollen wir Ihnen sagen:

•	 Was wir nicht gut finden.

•	 Was unsere Ziele sind.

•	 Und was wir dafür tun wollen.
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1. Energie-Wende und Umwelt-Schutz

Was wir nicht gut finden:
•	 Wir zerstören durch unsere Lebens-Verhältnisse 

Natur und Umwelt.  
Wir kaufen zum Beispiel Billig-Kleidung.  
In den Farben von Billig-Kleidung  
sind giftige Stoffe.  
Flüsse werden davon schmutzig.  
Menschen und Kinder aus  
anderen Ländern verlieren so ihr Zuhause. 
Sie arbeiten unter gefährlichen  
Arbeits-Bedingungen für unsere Billig-Kleidung.

Das sind unsere Ziele:
•	 Wir wollen einen respekt-vollen Umgang  

mit der Natur und unserer Umwelt.

•	 Wir wollen ein Klima-Schutz-Gesetz.  
Damit das Klima geschützt wird.
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•	 Wir wollen, dass Menschen und Tiere im Einklang 
mit der Natur leben können.  
Unsere Umwelt soll auch  
in der Zukunft gesund sein.

•	 Wir wollen welt-weit vorangehen.  
Wir wollen eine klima-freundliche Versorgung  
durch Erneuerbare Energien bekommen.

Das wollen wir dafür tun:
•	 Wir wollen das Gesetz für Erneuerbare Energien 

verbessern.  
Damit es die Energie-Wende gibt.  
Zum Beispiel durch Wind-Energie  
oder Wellen-Energie vom Meer.

•	 Wir wollen ein neues Tier-Schutz-Gesetz.

•	 Wir setzen uns für eine Land-Wirtschaft ein,  
die gut für die Umwelt ist.

Unsere Zukunft soll gut sein.  
Für Menschen, Tiere und für das Klima.
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2. Menschen in Deutschland

Das finden wir nicht gut:
Manchmal gibt es in unserer  
Gesellschaft Probleme. 
Zum Beispiel werden Menschen  
ungerecht behandelt.
•	 Leider sind Frauen und Männer in Deutschland 

immer noch nicht gleich-berechtigt.  
Frauen verdienen oft weniger Geld als Männer.

•	 In Deutschland wachsen viele Kinder  
und Jugendliche in Armut auf.  
Ihre Möglichkeiten in der Zukunft sind schlecht. 
Zum Beispiel bei der Suche nach Arbeit.

•	 Menschen fühlen sich nicht wohl  
in ihrer Umgebung.  
Es fehlt Geld für öffentliche Gebäude.  
Zum Beispiel für Schulen oder Schwimm-Bäder.
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Das sind unsere Ziele:
Wir wollen in einer modernen Gesellschaft leben. 
Wir möchten, dass sich Menschen einmischen.
•	 Bürger sollen mit-entscheiden. 

Dafür gibt es Bürger-Begehren 
oder Volks-Begehren. 
Wir wollen: Bürger sollen sich in 
ihrer Heimat stark machen.

•	 Niemand darf ausgeschlossen werden. 
Dann kann jeder ein gutes 
und sicheres Leben haben.

•	 Frauen sollen gleich-berechtigte Möglichkeiten 
bei der Arbeit haben. 
Zum Beispiel den gleichen Lohn 
bekommen wie Männer.
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Das wollen wir dafür tun:
•	 Es soll ein Gleich-Stellungs-Gesetz geben.  

In diesem Gesetz steht zum Beispiel:  
Alle haben die gleichen Möglichkeiten  
bei der Arbeit.

•	 Wir haben viele Ideen.  
Wir wollen Geld sinnvoll ausgeben.  
Damit zum Beispiel Schulen oder Schwimm-Bäder 
gebaut werden.

Das wollen wir noch für alle Menschen in 
Deutschland tun:
•	 Wir wollen Familien unterstützen.  

Egal, welche Familien.  
Ob homo-sexuelle Familien,  
verheiratete oder  
allein-Erziehende Familien.
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•	 Wir wollen, dass alle mitbestimmen können.  
Vor allem Menschen, die schon  
lange in Deutschland leben.  
Das Wahl-Recht soll für  
Jugendliche ab 16 Jahren sein.  
Wir wollen, dass alle  
Menschen mit Behinderung  
auch endlich wählen können.

•	 Wir wollen, dass es gerechte Miet-Preise gibt.

•	 Wir wollen, dass Bürger besser informiert werden. 
Zum Beispiel über Lebens-Mittel:  
Wie sind sie hergestellt?  
Aus was sind die Lebens-Mittel?

•	 Wir wollen, dass der Privat-Bereich  
von jedem geschützt ist.  
Das heißt: Niemand darf  
ohne Erlaubnis Informationen  
über einen anderen bekommen.
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•	 Wir wollen, dass jeder ein Leben lang lernen kann.  
Jeder soll die gleichen 
Möglichkeiten haben,  
wenn es um Bildung geht.

•	 Wir wollen ein besseres Bildung-Angebot.  
Damit jeder die Unterstützung bekommt,  
die er braucht.  
Dafür wollen wir einen Plan machen.  
Und uns für Bildung stark machen.

•	 Es muss mehr Fach-Leute geben,  
die ihre Erfahrungen an andere weitergeben.

Das alles können wir gemeinsam schaffen!
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3. Europa und Deutschland 

Das finden wir nicht gut:
•	 Es gibt Streit in der EU.  

Manche Länder in der EU haben kein Geld.  
Die Wirtschaft in den Ländern ist schlecht.  
Und es gibt dort viele Menschen,  
die keine Arbeit haben.  
Deutschland hat eine gute Wirtschaft.  
Angela Merkel und ihre Politiker sagen:  
Alle armen Länder sollen sich ein Beispiel  
an Deutschland nehmen.  
Manche Länder in der EU  
finden diese Aussage nicht gut.  
Denn: Jedes Land hat seine eigene Kultur und 
seine eigenen Regeln. Für jedes arme Land in der 
EU muss es die passende Unterstützung geben.

•	 Die EU arbeitet nicht gut zusammen.  
Zum Beispiel bei der Integration:  
Die EU-Länder schaffen es nicht,  
gemeinsam Lösungen für Probleme zu finden.  
Die EU muss hier noch viel erreichen.
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Das sind unsere Ziele
•	 Die EU muss besser zusammen-arbeiten.  

Dann können alle Länder  
Vorteile von der EU haben.

•	 Die EU braucht neue Regelungen. 
Es muss etwas verändert werden.  
Zum Beispiel:  
Alle Länder müssen sich gegenseitig unterstützen.

•	 Die EU muss etwas gegen die  
Jugend-Arbeitslosigkeit machen. 
Und gegen Armut.

•	 Die EU muss ihre Pläne für die Länder  
in Europa verbessern.

Das muss Europa gemeinsam machen.
Alle Länder in der EU müssen  
zusammen mehr gegen  
diese Probleme tun.
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Das wollen wir dafür tun:
•	 Das Geld der EU muss gerecht  

unter den Ländern aufgeteilt sein.  
Wir wollen, das alle Menschen  
in der EU die gleichen Rechte haben.

•	 Wir wollen eine Veränderung in der EU:  
Es soll ein Europa werden, dass zusammen-hält. 
Und sich für die Energie-Wende einsetzt. 

•	 Dafür muss es Geld geben. 
Ganz Europa soll sich beteiligen. 
Es soll keine schlechten Geschäfte mehr geben. 
Der Gewinn muss besser verteilt werden.

•	 Wir stärken die Demokratie. 
Alle dürfen mit-bestimmen. 
Wir wollen alle gut zusammen leben.

Die Zukunft soll besser werden! 
Wir stärken die Menschen-Rechte in der EU.
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4. Arbeit in Deutschland

Das finden wir nicht gut:
•	 In Deutschland haben  

manche viel Geld.  
Andere haben weniger Geld.  
Das Geld ist nicht gerecht aufgeteilt.

•	 Jeder 5. Arbeiter bekommt einen Niedrigst-Lohn. 
Das heißt: Die Arbeiter bekommen gerade so viel 
Geld, wie es der Gesetz-Geber vorschreibt.  
Oft reicht das nicht zum Leben.

Das sind unsere Ziele:
•	 Das Geld muss besser verteilt werden.  

Wir brauchen in Deutschland mehr Sicherheit  
und Gerechtigkeit:  
Menschen die wenig verdienen  
sollen weniger bezahlen.  
Menschen, die viel verdienen  
sollen mehr bezahlen.

•	 Es soll eine Bürger-Versicherung geben. 
Dann sind zum Beispiel alle Bürger abgesichert, 
wenn es um die Gesundheit geht.
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•	 Die reichen Menschen sollen eine  
Vermögens-Abgabe machen.  
Das bedeutet: 
Sie sollen Deutschland mehr unterstützen. 

Das wollen wir dafür tun:
•	 Wir wollen gerechte Löhne und  

gute Arbeit für alle. 
Deshalb soll es zum Beispiel  
weniger Mini-Jobs geben: 
Bei Mini-Jobs verdient man sehr wenig Geld.

•	 Keiner soll viel arbeiten 
und wenig Geld dafür bekommen. 
Es soll gerechte Arbeits-Verträge geben. 
Die Beschäftigten sollen mehr mit entscheiden, 
wenn es um ihre Arbeit geht.  
Dann kann es in Deutschland  
noch mehr Erfolg für die Wirtschaft geben.

•	 Wir werden neue Pläne ausarbeiten, damit es 
genug Zeit zum Leben und zum Arbeiten gibt. 
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5. Rechts-Extremismus in Deutschland

Das finden wir nicht gut:
•	 In den letzten 10 Jahren gab es  

eine Terror-Gruppe.  
Diese Gruppe war rechts-radikal.  
Die Gruppe hat viele Menschen in Deutschland 
ermordet. Der Grund war Hass auf Fremde.  
Die Menschen waren in Deutschland zu Hause.  
Sie kamen aus verschiedenen Ländern.  
Zum Beispiel aus der Türkei.  
Viele Menschen aus ganz Deutschland  
konnten es kaum glauben:

•	 Warum hat niemand die  
Terror-Gruppe aufgehalten?

•	 Wie kann so etwas in  
Deutschland passieren?

•	 Es gibt Behörden, die für unsere Sicherheit arbeiten. 
Diese Behörden haben hier  
große Fehler gemacht.  
Bis heute ist noch nicht geklärt,  
wie das alles passieren konnte.
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Das sind unsere Ziele
Unsere Gesellschaft soll offen sein. Das heißt:
•	 Jeder soll dazu gehören,  

egal aus welchem Land er kommt.

•	 Jeder soll in Deutschland sicher  
leben und arbeiten können.

•	 Niemand darf in Deutschland Angst  
vor Rechts-Radikalen haben!

Das wollen wir dafür tun:
Wir wollen uns stark machen:
•	 Wir sind gegen Rechts-Radikale!

•	 Wir wollen etwas gegen  
Rechts-Radikale tun.

•	 Wir werden auf die Gesetze achten  
und das Recht auf Demokratie verlangen.  
Damit jeder in Deutschland sicher leben kann.
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6. Geld und Finanzen

Das finden wir nicht gut:
•	 Deutschland hat Schulden: 

In den letzten 10 Jahren  
hat Deutschland neue Schulden gemacht. 

Das sind unsere Ziele:
•	 Wir wollen bessere Finanz-Pläne.  

Damit Deutschland nicht  
noch mehr Schulden macht.  
Wir wollen neue Regeln für unsere Finanz-Pläne 
machen. Damit das Geld in Deutschland  
gerecht verwaltet wird. 

Das wollen wir dafür tun:
•	 Wir wollen eine sichere Finanz-Politik.  

Wir müssen unsere Finanz-Pläne immer prüfen.

•	 Wir wollen unsere Wirtschaft verbessern.  
Es soll eine umwelt-freundliche Wirtschaft  
in Deutschland geben.  
Eine Wirtschaft die an die Zukunft denkt.
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Wählen Sie am 22. September die Grünen
Lieber Wähler,
Liebe Wählerin,
jetzt ist die Zeit gekommen:
Es muss sich etwas ändern!
Wer die Grünen wählt,  
wählt einen Weg aus den Krisen.
Zum Beispiel ein Deutschland  
ohne Atom-Kraft-Werke.
Mit den Grünen gibt es eine Richtung.
Viele grüne Politiker zeigen was die Partei kann.

Zum Beispiel Winfried Kretschmann.
Er ist Minister-Präsident  
von Baden-Württemberg.
Er hat die Verantwortung  
für sein Bundes-Land.
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Auch Katrin Göring-Eckardt und Jürgen Trittin 
sind grüne Politiker.
Sie setzen sich ein für:
Realismus und Weitsicht 
verankert in klaren Werten.
Das heißt:
Sie haben einen Plan, den man umsetzen kann.
•	 Sie denken an die Zukunft.

•	 Sie sagen was sie denken.

•	 Sie halten was sie versprechen.

Katrin Göring-Eckardt und Jürgen Trittin 
sind Spitzen-Kandidaten der Grünen.
Sie wollen am 22. September gewählt werden.
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Dann können wir unsere Ideen umsetzen und 
Deutschland mit-regieren.
Wir Grüne kämpfen für unsere Ideen.
Und für das, was wir machen wollen.
Wir wollen gemeinsam mit der SPD regieren.
Weil wir mit der SPD am besten arbeiten können. 
SPD: Sozial-demokratische Partei Deutschland

Für uns ist klar:
Bei manchen Themen gibt es Unterschiede 
zu der Meinung der SPD.
Manchmal bremst die SPD die Arbeit.
Zum Beispiel bei der Energie-Wende.
Deshalb brauchen wir 2013 starke Grüne.
Nur mit den Grünen kann die SPD ein 
guter Partner für die Energie-Wende sein.
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Was ist der grüne Wandel in der Politik  
und der Gesellschaft?
•	 Menschen sollen besser teilhaben.

•	 Menschen sollen sich besser einmischen.

•	 Menschen sollen besser Zukunft schaffen.

•	 Es soll mehr Gerechtigkeit geben.

•	 Es soll mehr Demokratie geben. 
Das heißt alle können mit-bestimmen. 
So können wir einen Weg aus den Krisen schaffen.

Wir können eine moderne Gesellschaft werden.

Wählen Sie die Grünen.

Für mehr Gerechtigkeit. 
Für eine bessere Zukunft. 

Für die Veränderung.
Für mehr Beteiligung.

Für den grünen Wandel.
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